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阿智村教育委員会 平成 30年 11月定例会会議録 

 

○ 会議日時 平成 30年 11月 13日(火) 午後 1時 30分 

 

○ 会議場所  阿智村保健センター集会室 

 

○ 出席者  教育長：黒柳紀春 教育長職務代理：塚田紀昭 

 委 員：原彰彦  委員：熊谷 歩  委員：熊谷恒雄 

 【事務局】 

教育次長：熊谷修一（全体進行）保育園長：原 満   

子育て支援室長：島岡佐喜子 公民館兼社会教育係長：石原哲成 

学校教育係：村田浩一 学校教育専門主事：羽生武彦 

（欠席者 学校給食係長：佐藤卓郎）  

 

１ 教育長あいさつ 

 ○中信地区高等学校における運動部体罰事件について 

 ○村政懇談会について 

   清内路地区で複式解消加配の村費講師の要望がだされた。現状から「前向き

に検討したい」と回答したが、本年度、村教委では小規模校学校課題研究委員

会を立ち上げ小規模学級の効果的な運営について検討を進めている。今後の検

討に期待したい。 

 ○清内路小学校 50周年記念式典、浪合通年合宿センタ－25周年記念式典について 

   教育委員の皆さんにはご列席、御礼申し上げる。通年合宿センタ－生の活き

活きとした発表にいつもながら感心した。親元を離れ寝食を共にする合宿生活

とセンタ－長自身の人間的魅力が大きく影響しているのではないか。安寧に留

まらず高みをめざす教育方針や、子どもたちの能力を伸ばす鍛える姿勢がうか

がえる。 

 

２ 協議事項 

（1）教育委員会関係 12月補正予算について 

  ・学校教育係説明 

（原委員） 

学習塾講師の内訳はどういうものか。 

  （教育次長） 

     若駒アカデミーの講師謝礼、全員で 746千円。教科は国語、数学、英語、

理科、社会の５教科です。 

   （塚田委員） 

     当初予算に追加してということか。 
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   （教育次長） 

     賃金という扱いでは補助金上まずいということで、付け替えをするとい

うこと。内容は当初と変更ありません。 

   （塚田委員） 

     第一小、第二小の空調設置については、国からの補助金 7,504 千円、村

債で 15,000 千円ということでよいか。合計 59,000 千円。残りは村の一般

財源でということでよいか。 

   （教育次長） 

     そのとおりです。12月補正で対応する。 

   （塚田委員） 

     他の学校の対策はどうなるのか。 

   （教育次長） 

     31 年度の当初予算で、残りの第三小、浪合小、清内路小、阿智中に設置

する予定。 

   （塚田委員）  

     トータルでどのくらいの金額になるのか。 

   （教育長） 

     約 1億 5,000万円です。 

   （塚田委員） 

     それで、全村の冷房設備は整うということか。 

   （教育長） 

     普通教室を中心に行う。すべての教室に設置することはとても難しい。 

   （原委員） 

     導入するのは、冷房の設備か。冷暖房ではないのか。 

（教育次長） 

   導入は冷暖房を予定している。補正で対応しても、全国的に対応するの 

で、来年の暑い時期には間に合わないと聞いている。 

   ・保育園係説明 

   （塚田委員） 

     遊戯室は大きな空調設備を一つ設置するのか、２つか。 

   （保育園長） 

     ほとんどの部屋が２つ設置することになる。壁付け型になる。 

  ・承認 

 

３ 報告・連絡事項 

（1）各係からの報告 

    ・来年度の学校医について（学校教育係） 

・智里西保育園改修工事の進捗状況について（保育園係） 

・園庭の芝生化について（保育園係） 
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  （2）12月定例教育委員会の開催日について 

12月 21日（金）午後 1時 30分  

（3）その他 

                         （閉会 午後 2 時 30 分） 

 

 

                  教育委員 署名・捺印 


